

## 成人おめでとう!



緊張しながらの「新成人の言葉」

1月14日、南区の「新成人を祝う会」が区内のホテルで行われ、二十歳の門出を祝いました。

今年、南区で大人の仲間入りをしたのは2,248人。式典には晴れ着姿の若者たち1,100人が参加しました。懐かしい友人との再会で思い出話に花が咲き、会場は大にぎわい。

この日の喜びを胸に、夢と希望に向かって、成人としての決意を新たにしました。



抹茶でホッと一息

## キャンドルの 明かりに包まれて

1月10日～12日、藻岩児童会館の子供たちが作ったスノーキャンドルとアイスキャンドルに明かりがともりました。

一生懸命作ったキャンドルに明かりがともった瞬間の感動は、子供たちにとって冬休みの良い思い出となりました。



どうしてこんなにきれいなの?



ピンゴ大会で  
見事1等ゲット!



友人との会話が弾みます

## 楽しく、おいしく、 お料理大好き

1月11日、「冬休み親子料理教室」が区民センターで開催され、17組の親子が参加しました。

慣れない手付きでスープやクッキーなど4品に挑戦。おいしく出来上がった料理を食べて、味もおなかも満足しました。



僕にもさせて!

## 雪の中で元気に遊ぼう!



雪玉ころころ、楽しいな

1月10・11日、「ゆきだ! みなみくんまつり」が真駒内曙小学校、藻岩小学校のグラウンドで開催され、2日間で248人が参加。

子供たちは雪の上で輪投げやパークゴルフ、かるた取りなどをして、元気に走り回っていました。



かるた取り、  
カードに向かってダッシュ!